 (
Singular
Plural
)           
Formação do Plural
· Na maior parte dos nomes, para formar o plural, acrescenta-se um s:
criança - ____________	livro - ____________	      cadeira - _________
escola - ____________		caneta - ___________	      quadro - _________
caderno - ___________		mesa - _____________	      vidro - __________
· Nomes terminados em ão formam o plural com:
ões
canção – canções	          melão - ___________	   balão - _________	
leitão - __________       coração - __________     lição - __________
feijão - __________      limão - ____________     botão - _________
ãos
irmão – irmãos                  cidadão - _________        mão - ___________
grão - __________        bênção - __________        órfão - __________
ães
pão – pães                       alemão - ___________     capitão - ___________
cão - __________         escrivão - __________     sacristão - __________
· Quando as palavras terminam em consoante, acrescenta-se es:
Professor – professores       rapaz - ___________      francês - ___________
· Palavras terminados em al, el, ol, ul, trocamos o l poi is:
jornal – jornais	 farol - _______	   azul - __________        réptil - __________
funil - ________	 móvel - _______     papel - _________        animal - _________
· Palavras terminados em m fazem o plural com ns:
Viagem – viagens    atum - __________     nuvem - __________    pinguim - ________
· Há palavras que não mudam no singular e no plural:
o cais – os cais		o tórax – os tórax
· Há nomes que só se usam no plural:
óculos  		núpcias		calções
